



## 30. MOTeK mit attraktivem Rahmenprogramm

*Das Fachmessen-Duo MOTeK und BONDExpo glänzt im Jahr 2011 nicht nur mit dem Weltangebot von über 1.000 Ausstellern; sechs Themenparks und Sonderschauen runden das Informationsangebot zusätzlich ab!*

Innerhalb nur weniger Wochen durften die MOTeK Internationale Fachmesse für Montage, Handhabungstechnik und Automation sowie die BONDExpo die Fachmesse für industrielle Klebtechnologien einen enormen Zuwachs von über 100 Ausstellern verzeichnen. Damit setzt sich ein Trend fort, der das Messeduo MOTeK und BONDExpo im Jubiläumsjahr zur 30. MOTeK mehr denn je als „den“ Welt-Branchentreff für die Produktions- und Montage-Automatisierung sowie das Industrial Handling erscheinen lässt. Dass dies durchaus gerechtfertigt ist, verdeutlichen aber nicht nur aktuell 800 (MOTeK) plus 100 (BONDExpo) Aussteller aus 20 Nationen, sondern auch so namhafte Partner wie z. B. das innovative Kompetenznetzwerk Mechatronik BW e. V. die Vereinigten Fachverlage GmbH, oder die Fachzeitschrift Device med. Diese Partner sind zum einen ideale Träger ihres jeweiligen Fachthemas, und zum anderen wesentlich an der Organisation des Rahmenprogramms in Gestalt von Themenparks, Sonderschauen und Foren beteiligt.

Zu nennen wären hier die schon bekannten Themenparks „Mechatronik“ sowie „Bildung + Forschung“ oder auch der neue Themenpark „Microsys“ für die Mikrosystem- und Nanotechnik in der Entwicklung, Produktion und Anwendung. Des Weiteren gibt es den ApplicationParc „Vision“, der Lösungen für die Bildverarbeitung und Automatisierung im „Kleinformat“ präsentiert, und die erneut präsentierte „Arena of Innovation“. Schließlich wendet sich das „Medical Technology Network“ ganz bewusst an die Aussteller wie die Fachbesucher im Bereich der Medizintechnik und eröffnet somit beiden Seiten den Zugang zu neuen Märkten. Nicht zuletzt deckt sich dies mit der erklärten Philosophie des privaten Messeunternehmens P.E. Schall GmbH & Co. KG: „Schall macht Messen für Märkte“ und damit der Zielsetzung, Hersteller/Anbieter und Kunden/Anwender zusammen zu bringen und durch Einbindung der Bereiche Forschung/Entwicklung neuen Lösungsansätzen für zukunftsreiche Produkte sowie der relevanten Produktions- und Montagetechnik dafür den Weg zu ebnet.

Steht das Gelände der Landesmesse Stuttgart vom 10. bis 13. Oktober einmal mehr ganz im Zeichen der Produktions- und Montageautomation sowie des Industrial Handling, und eben der industriellen Klebtechnik. Mit seriös aufgerechneten weit über 60.000 m<sup>2</sup> Brutto-Ausstellungsfläche gebührt der MOTeK damit unangefochten das Prädikat „Welt-Leitmesse“; zumal bis zur Veranstaltung im Herbst 2011 noch weitere über 100 Aussteller erwartet werden und auch seitens der BONDExpo noch Zuwachs ansteht; womit sich dann am Ende zur MOTeK und zur BONDExpo in Stuttgart über 1.000 Aussteller einfinden werden.

10. – 13. Oktober 2011  
Messe Stuttgart

[www.motek-messe.de/de/motek](http://www.motek-messe.de/de/motek)



## 30<sup>th</sup> MOTeK with Attractive Supplementary Programme

*The trade fair duo consisting of MOTeK and BONDExpo will not only be distinguished in 2011 by worldwide offerings presented by more than 1000 exhibitors, six theme parks and special shows will round out information offerings as well!*

Within a period of just a few weeks, the MOTeK international trade fair for assembly, handling and automation technology and the BONDExpo trade fair for industrial bonding technologies experienced tremendous growth of more than 100 exhibitors. And thus a trend is being carried on which, to a greater extent than ever before, affirms the MOTeK-BONDExpo trade fair duo as the international industry meet for production and assembly automation, as well as industrial handling, on the occasion of MOTeK's 30th anniversary. The fact that this is entirely justified is not only made apparent by the 800 MOTeK and 100 BONDExpo exhibitors registered to date from 20 countries, but rather participation of renowned partners such as the innovative Mechatronics Competence Network BW, the Vereinigten Fachverlage GmbH (publishers) and the Device med trade journal as well. On the one hand, these partners are important conceptual sponsors in their respective fields, and on the other hand, they're involved to a considerable extent in organising the supplementary programme consisting of theme parks, special shows and forums.

Amongst others these include the well know "Mechatronics" and "Training and Research" theme parks, as well as the new "Microsys" theme park for micro and nano-technology in R&D, production and applications engineering. Beyond this, the "Vision" ApplicationParc will present image processing and automation solutions in compact format and the "Arena of Innovation" will be held once again as well. Finally, the "Medical Technology Network" is targeted specifically at exhibitors and expert visitors from the field of medical engineering and will provide both groups with access to new markets. Last but not least, this coincides with the declared philosophy of private trade fair promoters P.E. Schall GmbH & Co. KG, namely "Schall makes trade fairs for markets", and thus with the objective of bringing manufacturers/suppliers and customers/users together, and clearing the way for new approaches to promising future products and the associated production and assembly technologies by incorporating the fields of research and development.

The Stuttgart Exhibition Centre will once again be genuinely dedicated to production and assembly automation, as well as industrial bonding technology, from the 10th through the 13th of October. With well over 645,000 square feet of overall exhibition floor space, calculated seriously, MOTeK indisputably deserves its reputation as a "leading international trade fair", especially in light of the fact that more than 100 additional exhibitors are expected to register before the event takes place in the fall of 2011 and growth is anticipated for BONDExpo as well; and thus in the end, more than 1000 exhibitors will be on hand at MOTeK and BONDExpo in Stuttgart.

October 10 to 13, 2011  
Messe Stuttgart

[www.motek-messe.de/de/motek](http://www.motek-messe.de/de/motek)